

Medienmitteilung

Solothurn, Entlastung West - Tag der offenen Tür vom 1. bis 3. August

Solothurn, 29. Juli 2008 - Nun ist es soweit. Nach rund drei Jahren intensiver Bautätigkeit kann fünf Tage vor der Eröffnung die Gelegenheit genutzt werden, das markante Bauwerk Solothurn, Entlastung West, zu besichtigen. Offiziell dem Verkehr übergeben wird das Bauwerk am 8. August.

Vom 1. bis am 3. August 2008, jeweils von 10 - 18 Uhr ist das realisierte Bauwerk Solothurn, Entlastung West, für die Bevölkerung zur Besichtigung geöffnet. Nebst Verpflegungsständen wird an drei Infopunkten auf Fragen der Besucher bezüglich des Projektes eingegangen.

Der Zutritt zum Bauwerk ist nur über den neu erstellten Knoten Obach möglich. Die Zugänge via Allmendknoten in den Tunnel Gibelin bzw. vom Spitalhof / Bürenstrasse (Autobahnanschluss) auf die Brücke sind gesperrt.

Es werden keine speziellen Parkplätze angeboten, daher werden die Besucher gebeten, die öffentlichen Verkehrsmittel zu benutzen.